

Zum Kneippen nach Castell

Es ist schon etwas übertrieben - aber wir können in Castell zumindest einen kleinen Teil der Anwendungen von Pfarrer Kneipp bieten.

Unser im Jahre 2008 errichtetes Wassertretbecken wird von einer Quelle gespeist, welche in unmittelbarer Nähe liegt und heilkräftiges Wasser bietet.

Castell hatte im Mittelalter als Wildbad mit seinen Wasserkuren einen geregelten Kurbetrieb. Das Renaissancegebäude mit seinen ehemaligen Baderäumlichkeiten existiert heute noch. In dem stattlichen Gebäude befindet sich jetzt das bedeutende Archiv des Fürstenhauses Castell.

Das Kneippbecken liegt etwa 300 m außerhalb des Ortes in Richtung Greuth und ist auch mit dem PKW gut zu erreichen. Auch eine schöne Liegewiese lädt dort zum Verweilen ein.



zuletzt geändert: 04.05.2015